SALAMANCA

NCA

Prensa: Diaria
Tirada: 16.428 Ejemplares
Difusión: 13.805 Ejemplares

23/02/12

Cod: 5530168

Página: 9

Sección: LOCAL Valor: 1.094,00 € Área (cm2): 456,0 Ocupación: 49,54 % Documento: 1/1 Autor: M.M./R.D.L. Núm. Lectores: 75000

**CORTES** ■ PRESENTACIÓN UNIDAD DIDÁCTICA

## Mateos invita a las universidades a universidade universidades a universidades a universidades a universidades

■ El consejero se reunirá dentro de 15 días con los responsables de las instituciones académicas y les planteará la búsqueda de coincidencias dada la coyuntura económica actual

## M.M./R.D.L.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, animó aver a las cuatro universidades públicas de la Comunidad - Salamanca, Burgos, Valladolid y León-a encontrar coincidencias en los proyec-tos de los dos Campus de Excelencia que desarrollan dada la coyuntura económica actual. Mateos transmitió de nuevo a los rectores esta vieja aspiración para que las instituciones académicas encuentren puntos en común en sus iniciativas y trabajar juntas. "La intención que yo tenía es que en algún punto hubiera alguna coincidencia entre los dos Campus de Excelencia, no pudo ser en un primer momento, pero a lo mejor sí que puede ser en un segundo momento", porque aña-dió el consejero, "las cosas cuando se ponen muy mal, pueden facilitar algunas cosas que hasta ahora no han sido posibles"

El consejero trasladará este planteamiento a los rectores en



Juan José Mateos junto a la presidenta de las Cortes, Josefa García Cirac./M.M.

El consejero defiende que son proyectos "buenos" y que no hay que caer en el "pesimismo" y la "derrota"

la próxima reunión que mantendrá con ellos en dos semanas. El encuentro también servirá para ver cómo se pueden ir implementado los proyectos de los campus. La idea, explicó el titular de Educación, es adaptar los Campus de Excelencia a la situa-

ción real. "Vamos a retrasar los proyectos que necesiten una inversión económica importante que es lo que no tenemos y a lo mejor lo que se hubiese realizado en tres años hacerlo en un poquito más de tiempo", sostuvo el consejero, quien a pesar de este freno económico, animó a las universidades a seguir trabajando. El consejero destacó que la labor está hecha y el sello de ex-celencia conseguido con lo que, defendió, no se debe caer en "en el pesimismo ni en la derrota" porque son proyectos "buenos" y "ambiciosos"

"CONOCER CASTILLA Y LEÓN". El consejero presentó ayer junto a la presidenta de las Cortes, Josefa García Cirac, la unidad didáctica 'Conocer Castilla y León' destinada a los escolares de la Comunidad de Primaria y Secundaria con el objetivo de que los pequeños conozcan el funcionamiento del Parlamento regional.

## Wert niega que vaya a haber recortes en becas

El ministro de Educación, José Ignacio Wert, reiteró aver en el Congreso que modificará los umbrales de rendimiento en la concesión de las becas universitarias porque, explicó, los estudiantes deben ser "responsables" del esfuerzo que hace la sociedad para que puedan estudiar. Así respondió a la pregunta realizada por la diputada del PSOE, Leire Pajín, en la sesión de control al Gobierno en el Congreso y dejó claro, además, que no habrá recortes en becas.

En este sentido, la portavoz de Universidades del PP en la Comisión de Educación y Deporte, María Jesús Moro, ha precisado que el ministro considera que las circunstancias socioeconómicas de la familia deben ser un factor determinante a la hora de conceder estas ayudas, pero que también debe haber unos umbrales que garanticen el buen uso del dinero público destinado a estos jóvenes.

El Gobierno está trabajando ya en la propuesta que fijará los nuevos requisitos académicos para que los universitarios obtengan una beca.